



**Niederschrift Nr. 2**

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Rohrbach am 26. Juli 2012 von 20:00 Uhr bis 20:30 Uhr im Sitzungsraum im Rathaus Rohrbach

<b>Vorsitzender:</b>	Ortsvorsteher Karl Wehrle	
<b>Zahl der anwesenden Mitglieder:</b>	6 (Normalzahl: 6)	
<b>Namen der nicht anwesenden Mitglieder:</b>	-/-	
<b>Schriftführer:</b>	Christian Fehrenbach	
<b>Sonstige:</b>	-/-	
<b>Besucher:</b>	<b>-keine-</b>	
<b>Presse:</b>	Schwarzwälderbote -	Südkurier Hr. Heimpel

Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 16.07.2012 ordnungsgemäß eingeladen worden ist,
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 18.07.2012 ortsüblich bekannt gemacht worden ist;
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 4 Mitglieder anwesend sind;
4. die Ortschaftsräte Franz Kienzler und Frank Rosenstiel zu Urkundspersonen bestimmt werden.

Hierauf wird in die Beratung eingetreten und folgendes beschlossen:

**TOP 1 Aktuelle Stunde**

**TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde)**

-/-

**TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten**

Anlässlich des Umwelttages in 2012 bedankte sich OV Wehrle nochmals bei allen Beteiligten und Helfern.

OV Wehrle beklagt sich über den innerstädtischen Informationsfluss zum Thema Urnenfeld für den Rohrbacher Friedhof. Er hat aber die betreffenden Personen nochmals angesprochen. Nun sei das Thema „durch“ und endgültig in die Wege geleitet.

Ebenfalls informiert OV Wehrle die OR Räte, dass nun auch die Müllbehälter auf dem Friedhof beschriftet und deren Abfuhr geregelt ist.

OV Wehrle gibt Infos zu einem Reitprojekt des Kindergartens auf dem Dorfplatz. In dieser Sache gibt er sein Einverständnis, so dass die Reittiere auf dem Bolzplatz ihre Runden drehen dürfen.

OV Wehrle ist verärgert über einige Rohrbacher Bürger. Er beschwert sich und informiert den OR Rat dass es in letzter Zeit gewisse Probleme mit der „DSL Verfügbarkeit“ gegeben hat und wohl auch gegenwärtig noch gibt.

Doch statt hier erst einmal beim Ortsvorsteher oder beim Ortschaftsrat nachzufragen haben sich diese Personen direkt an die Stadtverwaltung gewandt und dies mit dementsprechenden massivsten Vorwürfen auch gegen den Ortschaftsrat.

Nach Auskunft des Betreibers COS ON AIR, bestehe das Problem hauptsächlich in der Anbindung an das allgemeine Telekom Netz und ist somit im Zuständigkeitsbereich der Deutschen Telekom.

OV Wehrle ist sich sicher, dass man hier den richtigen Schritt mit dieser Firma gemacht habe. Eine andere Lösung war und ist nicht in Sicht.

Man werde aber hier die Entwicklungen genau beobachten und beim Betreiber die Vertragliche Versorgung einfordern.

Einhellig sind sich OR Rat und OV Wehrle einig dass das Unternehmen COS ON AIR sich sehr um die Rohrbacher bemüht. Schäden und Ausfälle werden in kürzester Zeit behoben, beispielsweise durch Austausch von Antennen, usw.

Dies bestätigt auch OR Franz Kienzler der Ansprechpartner für dieses Projekt ist.

OV Wehrle gibt weitere Informationen zu diesem Thema und sagt aus dass die Firma COS ON AIR im August/ September 2012 eine höhere, Kostenneutrale „DSL Geschwindigkeit“ den Rohrbachern anbieten wird so wie es das Unternehmen von Anfang an versprochen hatte.

## **TOP 2     Stellungnahme zu Bauanträgen**

### **2.1**

Herr Hubertus Hin will einen landwirtschaftlichen Geräteschuppen auf der Grundmauer eines bestehenden, aber zerfallenen, Schuppens errichten.  
Nach Abstimmung mit dem Bauamt ist kein Bauantrag nötig.

### **2.2**

Herr Georg Kaiser hat mit seinem Nachbarn, Herrn Abel, ein Problem mit einer vorhandenen Granitsteinmauer.

#### Sachverhalt:

Diese Mauer ist als Böschungsmauer versehen wobei diese vor geraumer Zeit in beidseitigem Einverständnis auf die gemeinsame Grundstücksgrenze gestellt wurde.  
Nun gilt es dieser bestehenden Mauer als Nachtragsbaugesuch die Legitimität von Seiten der Baubehörde zu erteilen.

#### Beschluss:

Der Ortschaftsrat erteilt das Einvernehmen zur beantragten Befreiung zum Verbleib der Mauer, da die städtebaulichen Belange der Ortschaft Rohrbach und der Stadt Furtwangen in keinsten Weise beeinträchtigt werden.

**4 JA Stimmen (einstimmig)**

**2 Befangen     OR Kammerer / OR Fehrenbach**

## **TOP 3     Verschiedenes, Bekanntgaben, Anträge und Anfragen**

OV Wehrle teilt den OR-Räten mit, dass die Stadt an einer neuen überarbeiteten Homepage arbeitet. Diese soll auch besser auf die einzelnen Ortsteile eingehen und auch die Vereine mit einbinden.

OV Wehrle gibt Ausführungen zum Thema Überdachung bei der Straßen Unterführung beim Kindergarten.

Er will die Planung zum Dorfgemeinschaftshaus abwarten und dies evtl. im gleichen Aufwasch erledigen.

OV Wehrle gibt Ausführungen zum Thema Kläranlage Zeltlager. Dies soll noch dieses Jahr mit dem Anschluss beendet werden.

OV Wehrle teilt mit, dass das Baugeschäft Hermann den Auftrag hat, die Wasserleitung vom Pfarrhaus bis zur Kirche zu verlegen. Ausführung ca. Oktober.

Da die Straße sanierungsbedürftig ist und in diesem Zusammenhang aufgerissen wird, soll vom Friedhof bis zur Kirche im gleichen Zug ein neuer Belag aufgebracht werden.

Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 2 wird beurkundet.

---

Karl Wehrle  
Ortsvorsteher

---

Christian Fehrenbach  
Schriftführer

---

Ortschaftsrat  
Franz Kienzler

---

Ortschaftsrat  
Frank Rosenstiel